
  

 

 

 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Réunion du 29 mai 2023 18h00 

 

 

1. Ouverture de la réunion, prise de présences et vérification des quorums; 

 

Étaient présents : 

Karyne Doucet-Larouche (Membre parent) 

Emilie Jacob (Présidente) 

Joëlle Bouchard (Membre parent) 

Andrée-Anne Fontaine-Binette (Membre parent) 

Véronique Fortin (Membre enseignant) 

Mélanie Lachapelle (Membre enseignant) 

Nathalie Dequen (Membre enseignant) 

Nancy Paradis (Membre enseignant) 

Arezki Saidj (Membre enseignant) 

Josée Dagenais (Directrice) 

 

2. Nomination d’un secrétaire de rencontre; 

 

A. Fontaine se propose pour prendre les notes p.v. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 29 mai 2023; 

 

Adopté. 

 

4. Lecture, adoption et signature du procès-verbal de la réunion du 18 avril; 

 

Mme Dagenais : nomination d’un secrétaire – ajout de l’information que la clause n’est 

pas précisée.  

 

 

5. Questions du public; 

Aucun public 

 

6. Consultation des élèves; 

J. Bouchard : Qu’est ce que tu aimerais améliorer dans ton école? La question sera 

envoyée. Les élèves seront donc consultés bientôt. 

 

7. Points d’informations et de suivis : 

8.1 Suivi du budget 2022-2023. 

 

Mme Dagenais précise quelques points au budget. Surplus dû aux postes non-comblés. 

Les montants seront transférés de fonds afin d’être reporté à 2023-2024. 

Avec le SDG , il y aura un surplus dû aux changements apportés aux montants demandés. 

 

9 Points d’approbation : 

9.1 Transfert du fonds 4 au fonds 9 pour balance du voyage du 3e cycle; 



 

 

 

Un vote a été fait au CE du 18 avril 2023. Une nouvelle résolution a été rédigé afin d’y 

inclure un montant de 100$ (pourboire) qui avait été omis. 

Karine Doucet-Larouche propose. 

Joëlle Bouchard appuie. 

 

9.2 Transfert du fonds 4 au fonds 9 pour activités des finissants; 

 

Nathalie Dequen propose. 

Véronique Fortin appuie. 

 

 

9.3 Contribution financière pour la surveillance du dîner; 

 

Mme Dagenais : Aucun changement pour 2023-2024 au montant demandé pour la 

surveillance du diner qui demeure à 4.00$ 

 

Proposé par E. Jacobs 

Approuvé par le CE 

 

9.4 Sorties SDG pour 2023-2024; 

 

Zone Découverte offrira un large éventail de sorties et activités pour 2023-2024.  

Si un petit nombre d’élèves ne peuvent payer pour les sorties, le SDG peut financer pour 

certaines familles. Si un grand nombre d’élèves ne peuvent défrayer les coûts, une 

activité gratuite spéciale est organisé à l’école. L’objectif est d’inclure tous les enfants qui 

fréquentent le SDG. 

 

Proposé par Emilie Jacobs 

 

9.5 Contributions financières exigées pour matériel; 

9.6 Liste de matériel d’usage personnel - Fournitures scolaires; 

 

Mme Dagenais : Lecture du document qui est un document standardisé fourni par le 

CSSDM. 

 

Question : Cahier de dessin pour le préscolaire sera à préciser (type, marque, style) 

 

Les prix ont été ajusté au .10. afin de faciliter le montant en argent comptant. 

 

Proposé par Joëlle Bouchard 

Approuvé par le CE, en attendant la modification du terme cahier de dessin. 

 

 

 

9.7 Rentrée progressive août 2023. 

 

Horaire de la rentrée progressive 

Lundi 28 aout :  

pour tous de 8h46 à 9h36 

 



 

 

Mardi 29 aout` :  

Groupe A 8h46 à 10h30 

Groupe B : 12h37 à 13h57 

 

Mercredi 30 aout  

Groupe B : 8h46 à 10h30  

Groupe A : 12h37 à 13h57 

 

Proposé Karine Doucet 

Approuvé par CE 

 

 

10 Points d’adoption : 

10.1 Projet éducatif 2023-2027; 

 

Un comité pédagogique s’est rencontré tout au long de l’année afin d’établir le nouveau 

projet éducatif. Deux fois par année, l’équipe-école se rencontre afin d’établir le contexte 

de l’école, les résultats des élèves, les forces et les zones de vulnérabilité de l’école.  

 

 Suite aux informations amassées, aucun discriminant n’a été rapporté (ex : différences  

entre la réussite des garçons/filles, familles immigrantes de 1ere génération/2eme  

génération/familles non-immigrantes) 

 

Changements apportés :  

Page 1 

-enlever ‘’En somme’’ 

-le mot ‘’dur’’ (expression Travailler dur’’, utilisé plutôt ‘’travailler fort’’ . 

-Enlever les chiffres liés au nombre de professionnels (corps d’emploi seulement , sans 

mentionné le nombre puisque cela pourrait changer entre 2023 et 2027. 

 

-Ajouter ces 3 organismes communautaires: GCC la Violence, le Garage à musique, l’Anonyme  

 

Page 2 

-Changer ‘’faible nombre de situations d’Intimidation’’ par ‘’Climat de sécurité favorisant le 

bien-être des élèves’’ 

-Changer ‘’faible proportion…’’ par: ‘’La proportion élevé d’enfants qui commencent leur 

scolarité en présentant des facteurs de vulnérabilité.’’ 
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Objectif 1 : 

Le % a augmenté est qualifié de modeste et demeure un objectif réaliste. 

 

Karine propose avec les modifications apportées. 

Le Projet éducatif est adopté. 

 

 

 

10.2 Budget pro forma 2023-2024; 

 

Lecture du budget pro forma  

 



 

 

Explication des montants des fonds 1, 3, 7, 8, 6 

Question : Qu’est ce que l’Aide alimentaire : collation et possibilité d’utiliser les budgets pour 

aider les familles. 

 

Question : Entente FAE 47 : aide aux spécialistes et soutient à l’intégration aux élèves EHDAA 

 

Proposé par Mélanie Lachapelle 

 

 

10.3 Règles de fonctionnement du SDG; 

 

Le même document qui a été en 2022-2023 sera reconduit en 2023-2024 

 

Proposé par Emilie Jacob 

 

10.4 Rapport annuel. 

J. Dagenais et E. Jacob proposent de le présenter au CE par courriel. 

 

11 Points de consultation : 

11.1 Consultation, par le CSSDM, du CÉ pour la détermination des critères de 

sélection d’une direction d’établissement 

 

Il n’y aura pas de consultation étant donné que Josée Dagenais a été reconduite 

comme directrice pour 2023-2024. 

 

12 Représentant au comité de parents; 

 

Emilie Jacob présente les points amenés par Jean Desjardins, représentant au 

comité de parents. 

 

13 Nouvelles de la fondation : 

13.1 Projet Une classe dans ma cour. 

 

Un document explicatif présente la mesure 50530-amélioration des cours d’école. 

Le MEQ s’engage à financer 100 000$ et l’école déboursera un montant d’au 

moins 10% du projet. 

 

Une résolution est rédigée et signée par les membres du CE. 

Le projet sera déposé avant le 1er novembre 2023. 

 

14 Nouvelle du CCH; 

 

Bazar VIP le vendredi 2 juin 

 

15 Varia. 

 

Fin de la réunion 19h45 

 


